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Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo 

transmitidas ao vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara 

de Vereadores de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente José Gustavo Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior de número 32/2023, que foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura 

de todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário Patrício Hanauer realizou 

a leitura das correspondências Projeto de Lei número 70/2023 (setenta), 

encaminhado em regime de urgência, que autoriza a abertura de crédito 

adicional especial e redução dotação orçamentária, Projeto de Lei número 

68/2023 (sessenta e oito), autoriza a concessão de desconto aos contribuinte 

que efetuarem o pagamento do IPTU/2024 em cota única ou em duas 

parcelas e possibilita o pagamento em até seis vezes, Projeto de Lei número  

69/2023 (sessenta e nove), que autoriza a concessão de desconto de 30% 

para pagamento do PITU/2024, às empresas estabelecidas na zona urbana 

do Município de São Pedro da Serra, Pedido de Licença do vereador Roque 

Weimann de caráter pessoal de suas funções como vereador pelo período de 

um mês contar do dia 1º de novembro até o dia 30 de novembro de 2023, o 

Presidente explicou que foi convocado o 1º Suplente Carlos Alberto Walter, 

que declinou, após convocada a 2ª Suplente Claudete Maria Schafer, 

declinou, então convocada a 3ª Suplente Marieta Plesch que assumirá o lugar 

do vereador Roque Weimann, permanecendo na Casa Legislativa, por mais 
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de trinta dias e leitura das correspondências recebidas ofício de número 

32/2023 (trinta e dois) o Presidente explicou aos vereadores do que se tratava 

o ofício, e pedido de informação 04/2023 (quatro) de Autoria do Vereador 

Gelson José Bard. Conforme a ordem do dia o Presidente José Gustavo Rech 

realizado a votação do Pedido de Urgência ao Projeto de Lei número 70/2023 

(setenta), o Pedido de Urgência foi aprovado por unanimidade. Em seguida o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura do parecer da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão 

André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele 

Schmitz Werner, referente aos Projetos de Lei números 70/2023 (setenta), 

66/2023 (sessenta e seis), 68/2023 (sessenta e oito) e 69/2023 (sessenta e 

nove), os pareceres desta comissão foram favoráveis à aprovação dos 

Projetos mencionados. Colocados os Projetos de Lei números 70/2023 

(setenta), 66/2023 (sessenta e seis), 68/2023 (sessenta e oito) e 69/2023 

(sessenta e nove) em discussão, e votação simbólica individualmente, foram 

aprovados por unanimidade individualmente. O Secretário Patrício Hanauer 

realizou a leitura do parecer Comissão de Orçamento, Finanças e Tributação 

e o Projeto de Decreto Legislativo 05/2023, referente as contas anuais do 

exercício de 2021 dos Administradores Isabel Corete Joner Cornelius e Luiz 

Augusto Hartmann, colocado em votação nominal, as contas anuais do 

exercício de 2021 dos Administradores Prefeita Municipal Senhora Isabel 

Corete Joner Cornelius e Vice-prefeito Municipal Senhor Luiz Augusto 

Hartmann, foram aprovadas por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais, começando pelo vereador Gelson José Bard parabenizou os 

Bombeiros pela janta realizada no sábado, assim como os novos formandos, 

que não é fácil conseguir novos voluntários. Lembrou que no final do deste 

mês encerra o prazo para declaração anual de rebanho. Comentou que como 

de praxe todos os anos a Câmara aprova a concessão de desconto no IPTU 

para quem pagar no prazo, sempre de grande valia. Comentou sobre a 
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aquisição de novos veículos, parabenizou a Secretaria da Saúde pela 

aquisição, deixou uma pequena frustração, que a algum tempo atrás 

juntamente com os vereadores Daniel e Graciele havia conseguido um 

recurso no valor de R$100.000,00 (cem mil reais) através do Deputado 

Classmann, onde houve uma contrapartida da Administração para aquisição 

de um veículo, uma Spin, relatou que não viu uma divulgação deste veículo, o 

vereador Daniel solicitou que fosse tirado uma foto e feito uma divulgação, e a 

mesma não foi realizada, então disse que é uma frustação, pois são 

vereadores não somente nas horas ruins, e do município e quando é 

conseguido uma conquista também pode ser divulgado pela Administração, 

até por que não foi só valor do Deputado, a Administração também colocou 

uma contrapartida para conseguir um veículo de mais conforto para levar as 

pessoas a Porto Alegre. O vereador Daniel Inácio Reichert complementou a 

fala do Vereador Gelson, disse que o Deputado havia destinado o valor de 

cem mil e a Prefeitura colocou 40 mil, disse que todos vão atras de emendas 

e quando é conseguido, indiferente de quem seja, poderia ser divulgado da 

mesma maneira. Colocou que ele juntamente com os vereadores Gelson e 

Graciele foram a Porto Alegre nesta semana para providenciar algumas 

coisas, visitas, correndo atras de emendas pro nosso Município. Disse São 

Pedro da Serra como outros municípios infelizmente foi eliminado da disputa 

da emenda de um milhão, do deputado Maurício Marcon, disse Barão ainda 

está na disputa, vamos torcer para que sigam adiante. Disse para todos 

manter o aplicativo que no próximo ano terá novamente, haverá o prêmio de 

cem mil para o segundo colocado. Lembrou que ele e mais vereadores já 

solicitaram indicação para pintura das faixas no asfalto das Avenidas Pedro 

Chies e Duque de Caxias, colocou que foi feito um estudo e saiu um valor 

bem alto, disse que fará uma nova indicação, como o asfalto já está se 

deteriorando, gostaria de realizar uma Indicação para que o asfalto das 

Avenidas Pedro Chies e Duque de Caxias seja recapado e após então 
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realizar as pinturas das faixas. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

parabenizou o município de Barão pelo engajamento que estão tendo no 

aplicativo da emenda do Deputado Mauricio Marcon, muitas pessoas 

envolvidas que se dedicaram. Colocou que aqui também foi feito uma parte, 

disse que as pessoas tem que prender um pouco que precisam se dedicar 

para que as coisas aconteçam, disse que era uma oportunidade que o 

Município tinha, que sabe que nem sempre era fácil de entrar e votar. Mas 

tínhamos a oportunidade de tirar um tempo para fazer, disse que podemos 

apoiar Barão e votar pro Município, agradeceu a todos que se dedicaram 

pedindo votos. Agradeceu todos envolvidos na janta dos Bombeiros, assim 

como parabenizar os bombeiros formados, desejar sucesso e coragem, isso 

não é para todos, deixam de estar com a família para se doar e sabemos da 

importância desse serviço. Sexta feira haverá a feira do produtor novamente, 

das 14 às 18 horas pediu para que o pessoal do Município participe, pois são 

todos produtores locais. Disse que foram sim a Porto Alegre fazer algumas 

visitas, inclusive já tem outra data para ir novamente, disse que sempre se 

precisam plantar as sementes para um dia colher e aqui dentro como sempre 

é dito, se faz um trabalho por São Pedro da Serra, comentou que foram bem 

recebidos e esperam trazer frutos. Parabenizou a Administração e a 

Secretaria da Saúde pela aquisição dos carros, da mesma forma como o 

vereador Gelson colocou, lamenta que quando foi adquirida a Spin não foi 

divulgado anda, onde dependendo o que vem tudo é divulgado, e não é por 

que foram os três que conseguiram, mas é algo que foi conseguido para São 

Pedro da Serra e todos sabemos da importância, até mesmo naquela vez foi 

questionado por que não se conseguiria o valor em dinheiro para ser usado 

em outra parte, que não precisaria ser um veículo, isso faz um ano, e agora 

foram adquiridos três veículos. Convidou todos a participarem do tradicional 

baile da moto na sociedade União de Campestre Alto, no dia 04 de novembro, 

agradecer desde já todos que estão empenhados nos ajudando na venda de 
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números e a todos que adquiriam, esperamos que teremos um bom baile 

como sempre foi, explicou que aproveitou a sessão de hoje para divulgar por 

que na semana que vem não haverá sessão por ser a 5ª terça do mês de 

outubro. O vereador Patrício Hanauer parabenizou a diretoria da Igreja de 

São José de Linha Babilônia pelo evento realizado, pela organização 

empenho de abraçar e conseguir fazer toda a salada, comentou que isso era 

terceirizado, um novo desafio, disse que acredita que foi um novo recorde, é 

muito bom quando a comunidade pega junto e acontece. Parabenizou a 

iniciativa aos formandos dos Bombeiros Voluntários. Parabenizou a 

Administração pela aquisição dos três novos veículos. Comentou que nas 

últimas semanas a emenda do Mauricio Marcon repercutiu bastante no Rio 

Grande do Sul, parabenizou os munícipes, tivemos um bom engajamento, 

mas não foi o suficiente, mas tudo bem, ano que vem, quem ganhar esse ano, 

no próximo não participa, ai temos que nos mobilizar e acreditar, solicitou que 

continuemos apoiando o Município de Barão que ainda está concorrendo, 

pois vemos ao longo desses anos, usou exemplo de asfalto, ganhamos com 

os municípios vizinhos também, pois também usufruímos dessas estradas, 

disse que quando um lugar cresce ao redor dele também cresce. O vereador 

Roque Weimann agradeceu a presença Construloff. Parabenizou a equipe 

dos Bombeiros Voluntários, e também a equipe que preparou a janta. 

Também deixou um convite para o dia 04 de novembro para o Baila da Moto 

em Campestre Alto. O vereador André Mallmann agradeceu a todos que se 

fizeram presentes na janta dos Bombeiros voluntários, desejou sucesso aos 

novos formandos. Destacou outra obra que está no início, a ligação entre 

Barão e São Pedro, está sendo asfalto esse pedaço na Vila Nova. Desejou 

sucesso a empresa Construloff. Comentou também referente a votação no 

aplicativo, disse que no primeiro momento foi uma boa votação que o 

Município fez, mas fomos superados na prorrogação, uma diferença mínima, 

que sirva de aprendizado que daqui a pouco um engajamento um pouco 
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maior conseguimos passar para outras fases, toda população pode votar no 

município de Barão. A vereadora Marieta Pletsch parabenizou as enfermeiras 

do posto de saúde que fizeram um belo trabalho no sábado na vacinação. 

Agradeceu a todos que votaram no aplicativo, pediu para que apoiassem o 

Município de Barão. Agradeceu ao vereador Roque Weimann que por um 

mês cederá seu lugar para a suplente. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein agradeceu a todos que se envolveram na organização da festa e 

almoço, em Linha Babilônia na Igreja São Jose. Disse aos empresários 

presentes que receberam uma nova oportunidade que consigam atingir as 

suas metas e num futuro bem próximo possam ajudar o Município se 

desenvolver ainda mais na área industrial. O Presidente José Gustavo Rech 

parabenizou os Bombeiros pelo evento, assim como a comunidade São José 

de Linha Babilônia, pelo evento realizado. Agradeceu aos vereadores pelo 

pedido realizado para votação dos projetos 68, 69 e 70 que entraram apenas 

para leitura hoje e já votação. O vereador Gelson José Bard parabenizou a 

comunidade de Linha Babilônia, pelo belo evento realizado. Comentou que no 

dia 04 também haverá janta no CTG além do baile da moto. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 24 de 

outubro de 2023. 


